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Ao vigésimo nono dia do mês de novembro de 2023, às 14:30 horas, via 
videoconferência, conforme Portaria n° 275 de 01 de abril de 2020, reuniram-se os 
professores Denisia Araujo das Chagas (coordenadora), Verlane Aragão Santos, 
Fernanda Espiridião, Christiane Senhorinha Soares Campos, Kleber Fernandes de 
Oliveira, Carlos Peres de Figueiredo, Elmer Nascimento Matos, Thiago Fernandes 
Franco, Dean Lee Hansen e Cesar Ricardo Siqueira Bolano. Todos membros do 
colegiado do PROPEC. Estava presente, ainda, o senhor Daniel Pereira dos Santos 
Galdino, secretário do PROPEC. O professor Marco Antonio Jorge e o representante 
discente Elvando da Silva Freitas justificaram suas ausências. A reunião teve por 
finalidade tratar da seguinte pauta: 1. Informes; 2. Aprovação da Ata da reunião do dia 
27/09/2023; 3. Recomposição e aprovação ad referendum da Comissão de Seleção; 4. 
Homologação ad referendum do resultado final do Edital PROPEC/FAPESP/UFS n° 
04/2023 – Seleção de bolsistas de iniciação científica; 5. Apreciação e aprovação do 
Plano de Trabalho e Orçamento do Convênio PROPEC-UFS/SEFAZ/FAPESE, visando 
à oferta do curso de Mestrado Profissional em Economia; 6. Composição e aprovação 
da Comissão de Seleção para a turma do Convênio PROPEC-UFS/SEFAZ/FAPESE; 7. 
Apreciação e aprovação do Edital de Seleção PROPEC/FAPESP/UFS para bolsista de 
pós-doutorado; 8. Composição e aprovação da Comissão de Seleção para bolsista de 
pós-doutorado; 9. Deliberação sobre pedidos de ampliação de prazo de qualificação; 10. 
Aprovação de bancas de qualificação; 11. Apreciação e Aprovação do PROPEC como 
órgão realizador do X Encontro Nacional da Ulepicc-Brasil - 2024 – UFS; 12. O que 
ocorrer. No primeiro ponto de pauta a coordenadora informou a respeito dos Editais 
de Seleção,  PROPEC/POSGRAP/UFS n° 01/2023: 13 (treze) vagas para a comunidade; 
e PROPEC/POSGRAP/UFS n° 02/2023: 03 (três) vagas institucionais (IFS/SE, 
FAPITEC/SE e Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares – EBSERH/SE), e disse 
que 11 pessoas foram aprovadas na 1° etapa e as demais etapas são classificatórias. As 
entrevistas ocorrerão no dia 01/12/2023; Informou, ainda, a respeito do Seminário de 
Meio Termo dos programas de pós-graduação da área de Economia, que será realizado 
na CAPES, Brasília-DF, nos dias 23 e 24 de outubro de 2023, ressaltando que é uma 
etapa essencial da quadrienal em curso na CAPES; A coordenadora, adicionalmente, 
mencionou que está aberto o Edital FAPITEC/SE/FUNTEC nº 14/2023 – Bolsas de 
Pós-Graduação (Bolsas de Mestrado Acadêmico, Mestrado Profissional e Doutorado); 
Anunciou a contratação de 01 (uma) bolsista Prodap/UFS para o PROPEC; Noticiou 
sobre a reunião da Comissão da Pós-Graduação-CPG/UFS em 23/11/2023, no qual a 
UFS solicitou a Recoleta junto à CAPES para os anos de 2021 e 2022,. Também 
comunicou sobre a apreciação do barema para o professor visitante: sugestões até 
05/12/2023; Anunciou a reunião do comitê de Pós-Graduação do CCSA/UFS-CPG, que 
ocorrerá em 06/12/2023. Está na pauta a apreciação e aprovação do Regimento Interno 
do PROPEC. Não havendo mais informes, seguiu-se ao segundo ponto de pauta, a ata 
foi colocada em apreciação e foi aprovada por unanimidade. No terceiro ponto de 
pauta, a coordenadora lembrou que precisava aprovar por ad referendum a 
recomposição e aprovação da Comissão de Seleção, no qual,  o Prof. Carlos solicitou a 
saída da comissão. A suplente informou que não poderia assumir a vaga de titular e se 
manteve como suplente. Verlane entrou na comissão na condição de titular e após 
alguns esclarecimentos foi aprovado por unanimidade. No quarto ponto de pauta, O 



 

Prof. César apresentou o resultado final do Edital PROPEC/FAPESP/UFS n° 04/2023 – 
Seleção de bolsistas de iniciação científica,  para homologação via ad referendum, em 
votação foi aprovado por unanimidade. No quinto ponto de pauta a coordenadora 
apresentou para apreciação e aprovação, o Plano de Trabalho e Orçamento do Convênio 
PROPEC-UFS/SEFAZ/FAPESE, visando à oferta do curso de Mestrado Profissional em 
Economia, após um breve debate, alguns esclarecimentos e alguns ajustes, foram 
colocados em votação, e aprovados por unanimidade. Passando ao sexto ponto de 
pauta, em relação a Comissão de Seleção para a turma do Convênio PROPEC 
UFS/SEFAZ/FAPESE foi apresentada a sugestão de composição com Profa. Denisia, 
prof. Roberto e 01 representante da SEFAZ, e como Suplente o prof. Kleber, em 
votação, foi aprovada por unanimidade. No sétimo ponto de pauta, o prof. César 
apresentou para apreciação o Edital de Seleção PROPEC/FAPESP/UFS para bolsista de 
pós-doutorado, após alguns ajustes foi aprovado por unanimidade. No oitavo ponto de 
pauta, foi apresentada a aprovada por unanimidade a Comissão de Seleção para bolsista 
de pós-doutorado, que será composta por prof. César, Verlane e Denisia. No nono ponto 
de pauta, foi apresentada a deliberação sobre os pedidos de ampliação de prazo de 
qualificação dos seguintes discentes: 

Ordem Discente Orientador(a) Prazo 
1. Jéssica do Nascimento 

Magalhães 
Kleber Fernandes de 
Oliveira 

31 dias  
(até 01/12/2023) 

2. Deildes dos Santos Olinto Silveira Alves 
Filho 

45 dias  
(até 15/12/2023) 

 
 No décimo ponto de pauta, a coordenadora colocou em votação e foi aprovada por 
unanimidade a seguinte banca de qualificação:  
Ordem Discente e Título Banca Data 

1. Jéssica do Nascimento Magalhães 
Título: Participação da Renda de 
Aposentadorias e Pensões na 
Renda Domiciliar de Sergipe entre 
2016 e 2022 

● Kleber Fernandes 
de Oliveira (presidente) 

● Christiane 
Senhorinha Soares 
Campos (interno) 

● Denisia Araujo 
das Chagas (interno) 

01/12/2023, 
às 17h 

 
No décimo primeiro ponto de pauta, Verlane apresentou para apreciação e aprovação, 
o PROPEC como órgão realizador do X Encontro Nacional da 
Ulepicc-Brasil-2024-UFS e após um breve debate foi aprovado por unanimidade. No 
décimo segundo ponto de pauta, o que ocorrer. Como ninguém quis fazer uso da 
palavra, a sessão foi declarada encerrada. E eu, Daniel Pereira dos Santos Galdino, 
secretário do PROPEC, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será 
assinada pelos presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 
vigésimo nono dia do mês de novembro de 2023. 


